Vendredi 6 novembre

C'est la reprise! Nous sommes contents de nous retrouver et nous avons plein de choses à nous raconter....

Inàcio a apporté une citrouille qu'il avait transformée en sorcière pour Halloween...

Elle fait un peu peur !!!



Nous avons commencé à raconter nos vacances, plusieurs sont allés ramasser des châtaignes, des noix, des champignons... dans la forêt.

Kelyann est parti à la montagne, il a même fait un bonhomme de neige!

Maxence a trouvé des chenilles dans le persil de son jardin, il les a mises dans une boîte avec des brins de persil pour nous les montrer. Elles marchent très vite....



Elles sont toutes vertes et mangent les feuilles.

Philippe nous a montré le petit film qu'il a pu faire avec les photos que l'on avait prises de la fusée de Candice.

On dirait vraiment qu'elle bouge et qu'elle s'envole dans le ciel, mais en vrai ce n'étaient que des photos qui ne bougent pas !

Lorsqu'on aura ajouté le bruit, on mettra le film sur le site de l'école pour pouvoir le montrer aux parents.

Arthur a apporté des trésors qu'il avait ramassés dans son jardin : des écorces, un rameau d'olivier. Il les a mis dans un petit panier qu'il avait fabriqué et décoré.



Et jeudi, Candice a apporté des feuilles de figuier. Sur certaines elle avait dessiné des points bleus et des points rouges pour les décorer. Elle en a fait un bouquet. Il y en avait une très grosse!



La semaine prochaine nous ferons de beaux dessins pour envoyer aux personnes âgées du village qui se retrouvent un peu seules à cause du confinement... Comme ça celles qui le souhaitent pourront nous renvoyer un petit mot ou un dessin à l'école et elles seront contentes de recevoir du courrier. C'est pour leur dire que l'on pense à elles.